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الدرس 27 من سلسلة دروس تعلم اللغة الفرنسية
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Le présent de l’indicatif
Les verbes de 3ème groupe

الحــاضر الدلالــي
أفعال المجموعة الثانية 



Le présent de l’indicatif

·  L’emploi :
الاستخـدام : 

Le présent est utilisé pour exprimer un fait qui a lieu au moment où l'on parle, un fait habituel ou général, ou pour exprimer des vérités durables. Les terminaisons du présent de l'indicatif dépendent de l'infinitif du verbe.

يستخدم زمن الحاضر للتعبير عن فعل حدث في الوقت الذي نتحدث فيه، حدث اعتيادي أو عام، أو للتعبير عن حقيقة دائمة. نهايات الحاضر الدلالي تتعلق بالصيغة المصدرية للفعل.

·  Le moment où l’on parle :

elle porte une belle robe

·  Un fait habituel :

Chaque jour nous partons à l’école

·  Une vérité durable :

La terre tourne autour du soleil






Les verbes du 3ème groupe :
أفعال المجموعة الثالثة :

Le troisième groupe comprend tous les autres verbes qui ne sont pas dans les deux premières catégories. On retrouve notamment les verbes se terminant par -re, -oir, et -ir (qui ne font pas –issant au participe présent) à l’infinitif. Et le verbe aller.

تضم المجموعة الثالثة جميع الأفعال التي لا توجد في المجموعتين الأولى و الثانية.
هذه الأفعال منتهية ب –re  و –oir   و –ir   (التي لا تنتهي ب –issant  في صيغة اسم الفاعل ) في الصيغة المصدرية. و كذلك فعل aller

Exemple :    
faire, prendre, dire, croire, naître, vendre, voir, pouvoir, vouloir, devoir, courir, partir, mentir.








· Le cas général :

· La plupart des verbes du 3ème groupe prennent au présent les terminaisons : –s –s –t –ons –ez – ent 

· أغلب أفعال المجموعة الثالثة تأخذ النهايات التالية :
 –s –s –t –ons –ez – ent

Exemple:   verbe « lire»

je lis
tu lis
il, elle lit
nous lisons
vous lisez
ils, elles lisent







· Les verbes en -dre:

vendre – prendre – perdre – coudre

Prennent les terminaisons : –ds –ds –d –ons –ez –ent

Exemple:   verbe « prendre»

je prends
tu prends
il, elle prend
nous prenons 
vous prenez
ils, elles prennent







· Les verbes en -aindre , -eindre,
et -oindre :

plaindre - craindre - peindre – éteindre - joindre – rejoindre 
Prennent les terminaisons : –s –s –t –gnons –gnez – gnent

Exemple:   verbe « peindre»

je peins
tu peins
il, elle peint
nous peignons
vous peignez
ils, elles peignent







· Les verbes en -oir:

pouvoir – vouloir – valoir 

Prennent les terminaisons : –x –x –t –ons –ez –ent

Exemple:   verbe « pouvoir»

je peux
tu peux
il, elle peut
nous pouvons
vous pouvez
ils, elles peuvent








· Les verbes offrir – cueillir – ouvrir:

se conjuguent comme les verbes du 1er groupe,
prennent les terminaisons : –e –es –e –ons –ez –ent

Exemple:   verbe « ouvrir »

J’ouvre
tu ouvres
il, elle ouvre
nous ouvrons
vous ouvrez
ils, elles ouvrent
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للاشتراك على قناتنا في اليوتيوب : 
https://www.youtube.com/c/ApplefrancaisBlogspot1
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للالتحاق بصفحتنا على الفيسبوك : 
 https://www.facebook.com/ap.francais
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و كذلك حسابنا في التويتر : 
https://twitter.com/appfrancais


موقع مدونة تعلم اللغة الفرنسية :
http://www.applefrancais.blogspot.com
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· حسابنا في أنستغرام : 


https://www.instagram.com/ap.francais/
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